

Certificación de MINSAL como BPSO HOST, entregado por Doris Grinspun

En 2018, el Hospital de Linares inicio de manera oficial su proceso para convertirse, junto a otros cinco centros: Hospital San Juan de Dios de la Serena, Dr. Exequiel González Cortés, Clínico San Borja Arriarán, Clínico Herminda Martín de Chillán y Dr. Luis Calvo Mackenna, en los primeros hospitales del país en obtener la certificación internacional como Centro Comprometido con la Excelencia de los Cuidados (BPSO®).

En marzo, las coordinadoras del Programa de Buenas Prácticas Clínicas de los Hospital Pioneros Asistieron a una reunión programada en Santiago en MINSAL, donde se reunieron con el subsecretario de Redes Asistenciales, Dr. Fernando Araos, y con parte del equipo técnico del Ministerio de Salud y Doris Grinspun, gerente general de la Asociación Profesional de Enfermeras de Ontario (RNAO, Canadá).



Durante el encuentro, Doris Grinspun entregó al Subsecretario de Redes Asistenciales, la certificación oficial a MINSAL como BPSO HOST (centro coordinador de Buenas Prácticas Clínicas a nivel nacional), lo que significa que la RNAO reconoce el cumplimiento del acuerdo firmado hace cinco años entre ambas partes.



En adelante, el Ministerio de Salud será la institución encargada de supervisar y designar BPSO® en su jurisdicción, es decir, la red pública de hospitales del país. Actualmente, estos centros pioneros donde se encuentra el Hospital de Linares son reconocidos como Centro Comprometido con la Excelencia de los Cuidados BPSO®. Además, son cerca de 29 centros que se encuentran trabajando con el

programa como candidatos a BPSO®. Esto promueve un trabajo en red en beneficio de los pacientes.

Esto significa que, como institución, tomamos el compromiso de mejorar la calidad y seguridad de los cuidados otorgados, trabajando en diferentes líneas estratégicas, políticas institucionales materializadas como protocolos de cuidado, basados en la mejor evidencia disponible.